



## Ciro Gómez Leyva se desmarca de 'Alito': 'Lo he visto una sola vez en persona', dice

Ciro Gómez Leyva se desmarcó del líder del PRI, Alejandro "Alito" Moreno por sus comentarios difundidos en un audio en que se le escucha decir que el conductor de Grupo Fórmula es su "brother".

Ello luego de que el martes se difundieran nuevos audios del dirigente del PRI en el programa semanal de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, donde también se escuchan amenazas contra Joaquín López-Dóriga, también conductor de Grupo Fórmula, quien apenas el miércoles respondió a Alito Moreno por ese mismo audio.

"Yo al señor Alejandro Moreno lo he visto una vez en mi vida en una comida septiembre de 2018, una comida con periodistas de Grupo Fórmula en el restaurante El Estoril de Polanco. Única vez en mi vida que lo he visto, comidas que además son frecuentes con los conductores de Grupo Fórmula. Comimos con el entonces gobernador de Campeche, Alejandro Moreno, es la única vez en mi vida que lo he visto en persona", comentó.

Explicó además que estas reuniones con funcionarios de gobierno son comunes, pues apenas hace un mes se realizó una en la que participó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

"Nunca he hablado con él por teléfono, nunca, nunca. Qué bueno, si no, me sacaban ahorita, ¿te imaginas? Nunca en mi vida he hablado con él y creo que nunca he cruzado chat. A lo mejor alguna vez me escribió y le dije 'sí, cómo no, lo vemos', alguna de esas respuestas mecánicas que das cuando hablas con los personajes públicos. Una vez comí con él en grupo y nunca he hablado con él por teléfono, él dice que soy su 'brother', bueno, ¿qué hago yo así?", agregó.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/21/ciro-gomez-leyva-se-desmarca-de-alito-lo-he-visto-una-sola-vez-en-persona-dice-724726.html>